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Уважаемые посетители! Предлагаем Вашему вниманию эксклюзивное интервью с
профессиональным фотографом - Светланой Забелиной. Светлана работала со
многими звездами рока, такими как - Агата Кристи, Бригадный Подряд, Аукцион,
Наив и многими другими.   

Блиц - вопросы    
Полное имя: Забелина Светлана Николаевна  
Где и когда родились: 11 мая, Ленинград  
Образование: высшее, Инженер аудиовизуальной техники  
Родители: Маргарита Левоновна - Экономист, Николай Дмитриевич - военный  
Братья, сестры: родных нет, есть только двоюродные и троюродные 
Любимое блюдо: яичница  
Любимый напиток: чай  
Любимая страна: Италия  
Любимый фильм: sex & the city (сериал)  
Любимая музыка: Mylene Farmer 
Любимая книга: &quot;Мастер и Маргарита&quot; Михаила Булгакова, &quot;Легенды
Невского проспекта&quot; Михаила Веллера,&quot;Портрет Дориана Грея&quot; Оскара
Уальда  
Ваш идеал мужчины: у меня есть человек для меня практически идеальный, но и ему
есть куда  стремиться и совершенствоваться
Ваш идеал женщины: предприимчивая, жизнерадостная, обязательно
красивая,умная...  
Хобби: выращивать пальмы
Что раздражает в людях больше всего: ненадежность,
непунктуальность,непорядочность 
Мимо чего никогда не пройдете: не задумывалась об этом

Расскажите пожалуйста, когда и с чего началось ваше увлечение фотографией? 
Фотографией начала увлекаться как только попал в руки фотоаппарат &quot;Смена
8м&quot;, даже не вспомню когда это было. Я пыталась своих кукол сфотографировать,
что то даже удалось. В 16 лет мама мне купила &quot;Зенит 212к&quot;, с ним я уже
стала ходить по концертам и постепенно это стало работой. 
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Никогда не хотелось поменять профессию?   
У меня возникали мысли - а не пойти ли мне поучиться на юриста, например?! Уж очень
меня задевала несправедливость по отношению к другим людям, но взвесив все, я
передумала, так как ещё 4-5 лет хождений по высшим заведениям с последующей
сдачей экзаменов я бы не выдержала психологически

Как ваши родители относятся к вашей профессии? 
Мама всегда относилась отрицательно, она видела меня сотрудником офиса, который в
сумочке носит только ежедневник и шариковую ручку, а не камеру весом 7 кг. А папы, к
сожалению, давно с нами нет.

Вам никогда не было обидно за то, что вы остаетесь &quot;за кадром&quot;? 
То что за кадром - нет, а вот когда забывают указать в журнале или на афише мой
копирайт - да. Я бы даже сказала, меня это раздражает. 

Какими качествами должен обладать настоящий фотограф на ваш взгляд? 
Мне кажется в современном ритме жизни - этот человек должен быть немного
менеджером, умеющим себя &quot;продать&quot;, далеко не все творческие люди это
умеют

Что самое сложное в вашей профессии?
Для меня самое сложное - это в прямом смысле тяжесть аппаратуры которую
приходится носить с собой. Когда я начинала, я не рассчитывала что будет так тяжело.

Ваша профессия не мешает вашей личной жизни, или наоборот помогает? 
Личной жизни не мешает ни в коем случае, а зачастую действительно помогает. У меня
нет необходимости ходить на работу каждый день с 9 до 18 часов, и у нас с мужем есть
возможность много времени проводить вместе. 

Вы фотографируете много известных людей, есть какие то любимые исполнители
или группы, с кем вам всегда и везде приятно работать?
Практически все исполнители рок музыки в России интересные, культурные и
воспитанные люди. Поэтому мне легко работать в этой среде. 

Авторское право есть и у фотографий, но в России эти грани настолько прозрачны,
что их зачастую не видно. Как вы считаете, что нужно изменить в законе, что бы
защитить фотографа от незаконного использования? Какого пункта не хватает?  
К сожалению я не читала этого закона, как изучу его - обязательно дополню что нибудь
от себя, правда толку от этого скорее всего не будет. 

Как вы думаете, фотограф - это мужская или женская профессия и почему? 
Разница полов в этом вопросе совершенно незаметна, хороший специалист не может
разделяться по половому признаку.

Вы сталкивались с хамским отношением заказчиков и как вы с этим боритесь? 
С этим бороться бесполезно, лучше на стадии знакомства отказываться от таких
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клиентов, или делать так что бы сами отказались.. например, называть цену в три раза
выше реальной. Если уж согласятся, тогда знаешь, что работаешь с трехкратным
бонусом. Я правда не сталкивалась с откровенным хамством, слава богу. 

Каким было ваше детство, что запомнилось больше всего?
Когда я училась в средней школе я параллельно три раза в неделю ездила в
художественную школу со своей лучшей подругой, это было лучшее время из детства,
там мы слыли хулиганками,в отличие от общеобразовательной школы. Ну и конечно
самое лучшее время для ребенка - это лето! Есть в псковской области одна деревенька-
называется Бураки, по соседству с ней ещё  три деревни с &quot;говорящими&quot;
названиями &quot;Анашкино&quot;, &quot;Дуловка&quot; и &quot;Торчане&quot;, там и
прошли лучшие моменты детства! 

Кому из близких вы обращаетесь сразу, что бы излить душу и спросить совета? 
Это очень личный вопрос.

Откуда обычно вы берете вдохновение на новую творческую работу?
Самой его трудно где-то взять... бывает вообще ничего не хочется, а потом вдруг
неожиданно появляется вдохновение и понимание процесса - главное этот момент не
пропустить.

Светлана, что для вас истинное счастье?
Наверное, как для многих, что бы родные и друзья были здоровы и любимый человек
рядом.

Какая мелодия у вас стоит на звонке телефона?
Сейчас - колокольный звон.

Скажите, каким одним словом вы себя можете охарактеризовать? 
Авантюристка!

Любому человеку приходится в жизни работать в моменты болезни, у вас есть
какой то свой рецепт быстрого выздоровления? 
Нет, своего нет, а классическое &quot;терафлю&quot; никто не отменял.

Вы не только профессиональный фотограф, но и красивая женщина. Мужчины
часто делают комплименты? 
Да, часто, любой женщине это приятно.

Вспомните самый смешной случай со съемок пожалуйста
К сожалению, я на съемках настолько сосредоточена, что когда происходят курьезные
моменты, я не смеюсь вместе со всеми, а думаю о том как запечатлеть и этот момент.

Как профессионал, с чего посоветуете начинающим фотографам начинать?
Практика, практика, практика!
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Спасибо вам что уделили время, что вы пожелаете читателям
Даже фотографируя с одной точки, один и тот же объект, вы получаете каждый раз
разный кадр, пусть ваша жизнь будет такой же наполненной и разнообразной.

[right]Интервью: Алексей Kopinet 
Фото - Светлана Забелина
31/05/2011[/right]
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